

**地域清掃 10月18日(火)**

中間考査最終日に地域清掃を行いました。今回、男子バスケットボール部は宝塚方面の道路を、山岳部と生徒会は甲山墓園周辺までの道路を清掃しました。秋風が強く肌寒い天候でしたが、考査が終わった解放感からか、みな笑顔で楽しく活動しました。普段、バスからの景色も、歩いてみると新しい気づきと発見がありました。一見きれいな道路も、思った以上のゴミが落ちており、1時間で袋がいっぱいになりました。途中、通りかかった方からの「ありがとう」の一声が、地域貢献を実感する瞬間でした。



**秋のふれあい農園 10月18日(火)**

安井保育園の園児たちをふれあい農園に招き、教育総合類型の生徒たちとサツマイモ掘りをしました。このサツマイモは、5月に類型の生徒たちが植えたものです。マルチシートや雑草を取り除いてから、園児たちを迎えに行きました。生徒たちは掘り当てられる場所を探して、園児たちが円滑に掘り出せるようサポートしていました。イモ掘りの後は、園児たちから歌のプレゼントがありました。



**オープン・ハイスクール 10月22日(土)**

兵庫県の感染症対応方針に沿って第4回オープン・ハイスクールを実施しました。中学生57名、保護者等44名にご参加いただきました。今回の内容は教員からの学校説明と体験授業でした。学校説明の最後に4人の生徒会役員から部活動の紹介がありました。アドリブで「生徒会役員になった理由とやりがいい」を話してもらったところ、どの生徒も甲高への熱い思いを語ってくれ、参加者のみなさんから拍手をいただきました。今後、11月26日(土)、12月3日(土)に個別説明会があります。事前の申し込みは不要です。教員が個別に相談をお受けいたしますので、気軽にご来校ください。時間等詳細は、各中学校を通じてプリント配付させていただいております。また、本校HPにも掲載していますのでご覧ください。



**にしのみや市民祭り Dancing☆甲子園 10月22日(土)**

私たちダンス部は、日本テレビの「スッキリ」という番組の「ダンス ONE プロジェクト'22」に参加しました。課題曲に合わせて指定の振付とオリジナルの振付の動画を作りました。参加は今年が2回目で、指定の振付の動画をみんなで解説しながら練習を重ねました。色々な部活や先生方の協力を得て作り上げることができました。でき上がった動画は、テレビとYouTubeでも放映される予定です。



また、10月22日に「にしのみや市民祭り Dancing☆甲子園」にも初めて出演しました。賞は取れませんでした。これからも頑張ろうと思えた、いい機会になりました。日々支えていただいている方々に感謝と元気を届けられるよう、これからも部員全員で頑張っていきます。(ダンス部部长 足立莉咲)

11月のおもな行事予定

2	水	兵庫県津波一斉避難訓練(シェイクアウト:10:00)	9	水	PTA役員会(14:00~)
4	金	ふるさとクリーンDAY(1年)	18	金	情報教育セキュリティ研修会
5	土	創立記念日(40周年)	26	土	個別説明会
7	月	2年修学旅行結団式(4限)			
8	火	修学旅行(~11(金))			